

VERGARA 7-2-74

SOBRE LA CARAVANA DE LA FRATERNIDAD. — El pasado sábado, partió de Vergara, a las tres y media de la tarde, la Caravana de la Fraternidad a Santa Agueda.

Fue mucha la gente que se unió a este gesto tan humano, llevando consigo la alegría y comprensión que estos enfermos que allí se encuentran, necesitan, aunque sólo fue por un día.

El salón de actos de los hombres, primero, y de las mujeres después, se encontraban totalmente abarrotado de gente que aplaudía con emoción a cada actuación que tenía lugar. Algunos tarareaban algunas canciones que interpretaban los pequeños txistularis. Después serían las pinceladas de humor. A los enfermos se les veía contentos de poder hablar con mucha gente, de poder conocer algunas noticias, de recibir algunos pequeños regalos, tales como tabaco, caramelos o algunas cosillas más y de ver que hay gente que se acuerda de ellos, que se preocupa por ellos.

Los artistas vergareses pusieron todo lo que pudieron de su parte, e hicieron pasar un rato inolvidable a todos los internados en Santa Agueda.

En resumen, la Caravana de la Fraternidad fue todo un éxito y cumplió su cometido, llevar la alegría y el calor por un día a los enfermos en Santa Agueda.

NACIMIENTO. — El pasado día 28 de enero, dio a luz un precioso niño a quien se le impondrá el nombre de Unai, Arantza Murrúa Elcoro-Berecibar, esposa de Jesús Aperribay. Zorionak a los nuevos padres.

CUMPLEAÑOS. — Ayer celebró el suyo, el niño Xabier Garramendi de la Granja. Zorionak.

CARTELERA. — Cinema Vergara. Hoy, jueves, se proyectará la película "Péndulo". (Mayores de 18 años).

Cine Irala. Hoy, se proyectará, a las 7,30 y 10,15, la película autorizada para mayores de 18 años "Cuenta atrás".

LARREA

GENERAL MECANICA, S. A.

NECESITA

MAESTROS INDUSTRIALES

Y

AJUSTADORES - MONTADORES

CONDICIONES A CONVENIR

Dirigirse personalmente o por escrito a

GENERAL MECANICA, S. A.

Barrio de Amillaga, s/n. Teléfono 762143-4-5 - VERGARA